



Parole à notre évêque. 28 janvier 2023

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente

Du 19 au 22 janvier, Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême était en visite pastorale sur la paroisse de Saint-Martin-en-Val-de-Cognac. Elisabeth et Dominique Chamoy, membre de l'équipe d'animation pastorale et Mgr Gosselin reviennent sur cette visite et les pistes de travail qui s'ouvrent pour que rayonne la joie de croire et faire grandir la vie intérieure, la charité et la vie fraternelle.

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 29/12/2025 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-28-janvier-2023/>